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№ 36

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （５／25）……クラブフォーラム（環境保全委員会）

	 　卓話　「環境保全は足もとから」

	 　講師　地区環境保全委員会

	 　　　　委員長　長
なが

瀬
せ

　　諭
さとし

様

（紹介者　野村　紀代彦 会員）

	 （６／１）……地区出向者アワー

２．クラブフォーラム……〈IT 委員会〉

　�3：00	 卓話　「いろいろできる！ケータイメールの使い方」

	 講師　株式会社エヌ・ティ・ティ・ドコモ東海支社

	 　　　ビジネス推進部長　柴田　隆文 様

（紹介者　小川　耕示 会員）

	 �3．謝　辞

	 �4．点　鐘 ……〈会　長〉

	 �5．閉会宣言

　�3：30	 �6．散　会

ゲ ス ト

株式会社エヌ・ティ・ティ・ドコモ東海支社

　ビジネス推進部　i モード推進担当課長

	 	 曽我　秀樹 様

　 同 　i モード推進担当

	 	 内山　裕
ひろ

乃
の

様

出 席

会員総数　94名　　出席免除　22名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠席　�5名　　出席率 8�.93％

前々回（４／27）の修正出席率 �00％

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、第�2回理事会を開催しますの

で、関係の皆様はよろしくお願いいたします。

２）本日、環境保全委員長の野村紀代彦会員が急用

でお休みですので、代わりに緑の募金ご協力のお

願いをさせていただきます。会場に募金箱と緑の

羽根をお回ししますので、ご協力いただけます方

は�,000円のご寄付と羽根をお取り下さい。よろ

しくお願いいたします。

３）地区より北朝鮮拉致被害者家族に対する支援金

協力のお願いが来ております。ご支援いただけま

す方は、ご協力をよろしくお願いいたします。ま

た同時に、支援のシンボルとなっていますブルー

リボンバッチの販売も行います。ご購入を希望さ

れます方は後ほど私か事務局までお申し出下さい。

価格は１個300円です。よろしくお願いいたします。
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クラブフォーラム

卓　話

「いろいろできる！ケータイメールの使い方」

株式会社エヌ・ティ・ティ・ドコモ東海支社

ビジネス推進部長　柴田　隆文　様

　本日はお時間をいただきまして、

誠にありがとうございます。

　ケータイメールサービスは、携帯

電話の機能の中でも非常に認知度が

高く、また使用頻度の高いサービス

です。平均すると、月に１人当たり

約�50通のケータイメールを送って

いるほどです。これに受け取る数も

合わせれば、３倍くらいになります。

　ケータイメールサービスは頻繁にお使いいただくサー

ビスですので、「便利さ」と「楽しさ」をご提供できる

よう工夫しております。

　まず「便利さ」ですが、長いメールアドレス（メアド）

を覚えるのは大変ですので、電話番号と同様に、携帯電

話の電話帳に登録して呼び出すことができるようになっ

ております。また、送ったメール･送られてきたメール

は自動的に保存され、後から見直すことが可能です。

　その他、ケイタイメールには、

・一度に複数の人に連絡することができる

・圏外エリアや、通話の制限される病院や飛行機の中な

ど、すぐに対応できない場合でも自動的に受信･保存

することができる

など、電話とは異なる大きな特長がございます。これら

の特長を活かし、ゴルフコンペの日時の連絡や、災害時

の安否確認、買い出しの時のメモ代わりなど、日常生活

に活用されてはいかがでしょうか。

　次に「楽しさ」ですが、ケイタイメールでは、文字だ

けでなくカメラ機能を使って撮影した写真を、メールに

添付して送ることができます。さらに、2004年発売の携

帯電話（FOMA900i シリーズ）から対応している「デ

コメール」では、背景や文字を装飾したり画像を埋め込

んだりと、いろいろ変化をつけることができます。文字

だけでは伝わりにくい感情や雰囲気を表現できるように

なっているため、若者だけでなくアダルト層にも広く普

及しております。

　一方、メールデータが携帯電話に保存されるため、ビ

ジネスシーンでお使いになる場合、セキュリティ面が懸

念材料となってまいります。弊社では、安心･安全にお

使いいただけるよう、万が一、携帯電話を紛失してしまっ

たり置き忘れてしまった場合でも、第三者に携帯電話を

操作させないように遠隔操作でロックすることができる

サービスや、暗証番号ロックや指紋認証などの機能をご

用意しております。

　ケータイメールは、今や90％以上の方がお使いの機能

で非常に便利で使いやすく、また楽しい機能です。電話

だけでなく、コミュニケーションツールの一手段として、

積極的にご活用ください。

会 長 あ い さ つ

修学旅行（大仏と水銀）
塚本　幸夫

　小学校時代の最大の思い出といえ

ば修学旅行だと思います。

　５月に、６年生が各校順番で京都、

奈良へ出かけます。修学旅行を単な

る物見遊山にしないよう、様々な授

業・実践がなされています。例えば

大仏の鋳造方法や聖武天皇の考えを

追究するなどで、今の子供は大変です。

　大仏は金・水銀・銅・錫からできており、銅と錫を巨

大な溶鉱炉で溶かし、「青銅」を造り型に流し込み、そ

して金が溶け込んだ水銀を刷毛（はけ）で大仏にぬり、

周りから加熱して水銀だけを蒸発させ、黄金色の大仏が

造られました。

　聖武天皇の時代に、小野	老（おゆ）が、奈良を懐か

しんで詠んだ和歌「あをによし	奈良の都は咲く花の　

におうがごとき	今さかりなり」があります。あをによ

しの「あを」は、岩緑青（いわろくしょう）で、古くか

ら砕いて顔料に使用、クレオパトラのアイラインもこの

岩緑青です。日本では、青は宮殿などの青瓦を指します。

　赤は丹（たん）とも読み、丹頂鶴（頭が赤い）と呼ば

れるように「赤＝朱」という意味があります。古来より、

朱（赤）は、魔除けの色として信じられてきました。そ

のため、死者と共に葬る「埴輪」は赤土で造られ、石棺

内部も朱色で彩色されています。また、法隆寺などの鳥

居が赤いのも同じ理由です。なぜ、朱（赤）が魔除けの

色になるのでしょうか。

　これには水銀が関係しています、水銀（Hg）は、硫

黄（S）と結合して、硫化水銀（HgS）として地中に存

在します。中国では辰州で産出されたので「辰砂」と呼

ばれ、赤色をしています。この硫化水銀は、体内に吸収

されにくく、毒性はほとんど無いので、古代人も顔料に

していました。三重県多気郡勢和村の丹
に ゅ う

生に、弘法大師

ゆかりの「丹生大師湯」という温泉があり、丹生大師と

いう寺院に、水銀の蒸留に用いられた土製の釜が保存さ

れています。

　弘法大師空海が、この水銀の採掘を正業とした人々と

深く関わっていたと思われ、莫大な資金を得ていたよう

です。
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第 1 2回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．６月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．夕食例会について	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

３．「刈谷�00景展９」協賛について

	 〈社会奉仕委員長〉

４．その他

Ⅲ　会場監督の所見


